



Twitter @LaRazonMX



PULSO POLÍTICO

PRONTO OLVIDO A LA "UNIDAD" EN MORENA

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

A menos de 24 horas, los compromisos de "unidad" de las "corcholatas" de Morena, en Toluca, empezaron a olvidarse luego de que el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, respondió al señalamiento del líder de ese partido en el Senado, Ricardo Monreal, de que al participar en ese acto dominical violó la ley y declarar que "no, de ninguna manera" incurrió en un ilícito.

El legislador zacatecano, cuya exclusión del desayuno en la capital mexicana previo a la concentración morenista y al acto mismo, ha sido muy criticada y calificó de clara violación a la legislación electoral ilegal que funcionarios públicos mencionados como presidenciables, participaran en un anticipado acto de campaña, lo que seguramente otros negarán, como lo hizo el titular de Segob, luego de que la dirigencia del PAN presentó una queja ante el INE contra ellos por esa misma causa.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Tras una reunión de tres horas en Palacio Nacional, John Kerry, encargado del gobierno de Estados Unidos del cambio climático, declaró que México está dispuesto a hacer una transición a energías limpias para lo que el Presidente López Obrador está dispuesto a hacerlo en una mezcla de necesidades de la población y construir una relación fuerte en el hemisferio, a lo que habrá que esperar lo que el mandatario diga en su mañanera de hoy.

Desde la derrota electoral de Morena en más de la mitad de alcaldías de la Ciudad de México, cuya responsabilidad los "radicales" de ese Movimiento atribuyeron a Monreal, la buena y antigua relación personal de éste con el Ejecutivo federal se convirtió en pública enemistad, al grado de ignorarlo entre los prospectos para sucederlo en 2024 lo que el líder senatorial, como acaba de reiterarlo, sigue siendo.

Por cierto que el líder de Morena en el

Senado, declaró ayer que por decisión de la mayoría de los grupos parlamentarios en esa Cámara, a excepción del panista, no se aplicará la moratoria constitucional para no "congelar" los trabajos legislativos, lo que tampoco ocurrirá en San Lázaro. La alcaldesa de Cuauhtémoc, quien ganó la elección postulada por Va por México, declaró que la destitución por un año que le impuso el Tribunal de Justicia Administrativa "es un tema político, más no legal", al anunciar que impugnará esa sanción ya que el cierre del Deportivo Guelatao, en Tepito, fue por razones de seguridad, según dictamen.

Balazos, no abrazos, en el municipio mexiquense

de Texcaltitlán: 10 sicarios muertos y siete heridos y detenidos, en enfrentamiento con policías de investigación de la Guardia Nacional y Marina, tres de los cuales resultaron también lesionados, con aseguramiento de rifles R-15.

Y del robo de 20 contenedores en Manzanillo, sigue sin saberse nada.